

Deux joueurs de baseball de la sélection mexicaine sont testés positifs au Covid-19



La Havane, 21 juillet (RHC) Les joueurs de baseball Héctor Velázquez et Sammy Solís ont été testés positifs au Covid-19 et sont isolés du reste de l'équipe mexicaine qui participera aux Jeux olympiques de Tokyo, comme l'a confirmé la Fédération nationale de la discipline.

'Suite aux études PCR réalisées le dimanche 18 juillet au début de la concentration de la sélection mexicaine de baseball, deux cas positifs asymptomatiques de covid-19 ont été rapportés, a précisé un communiqué de l'entité.

Vélasquez et Solís, joueurs des Acereros de Monclova, sont en quarantaine dans les chambres de l'hôtel de concentration de l'ensemble national, dans le strict respect des protocoles.

À la tête de l'application des règlements sanitaires figurent l'officier de liaison Covid de la délégation mexicaine, le docteur José Luis de la Torre, et le médecin de l'équipe de baseball, Ernesto Fragoso.

L'équipe mexicaine a effectué lundi dernier son premier entraînement, dans l'après-midi en Asie, pour s'adapter plus vite aux conditions du siège de la compétition où ils joueront dans le groupe A contre le Japon et la République dominicaine.

En raison de la détection du virus chez deux de ses membres, l'équipe a suspendu sa préparation en attendant la divulgation de tous les résultats des examens médicaux.

Le Mexique s'est qualifié pour la première fois pour le tournoi olympique de baseball en terminant à la troisième place du championnat à élimination directe Premier 12, où il a battu les États-Unis en novembre 2019.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/264573-deux-joueurs-de-baseball-de-la-selection-mexicaine-sont-testes-positifs-au-covid-19>



Radio Habana Cuba